



Message du ministre

L'école est au cœur de la vie des familles du Québec, et de l'ensemble de notre société. Elle est un lieu d'apprentissage, mais aussi un espace où se construisent les relations et les valeurs qui nous rassemblent. Pour que chaque personne puisse évoluer dans un milieu sain et sécuritaire, il est essentiel de promouvoir le respect et de ramener la culture du civisme dans nos écoles. Ces principes permettent de prévenir des situations de violence et d'intimidation.

C'est dans cet esprit que nous lançons la première **Semaine de la prévention de la violence et de l'intimidation dans les écoles**, qui se tiendra du 17 au 21 mars sur le thème « Renforcer le respect et le civisme dans nos écoles ». Je vous invite d'ailleurs à découvrir [la programmation préliminaire](#). Cette semaine sera notamment marquée par un temps d'arrêt dans toutes les écoles du Québec, qui offrira aux élèves un moment de réflexion et de discussion sur ces importants sujets. Des balados, des ateliers et différents outils seront également présentés chaque jour, sur des thèmes adaptés aux élèves, aux parents et au personnel scolaire.

Je vous encourage à participer en grand nombre à la **Semaine de la prévention de la violence et de l'intimidation dans les écoles** ainsi qu'à vous impliquer dans les diverses activités qui seront proposées. La violence et l'intimidation, c'est tolérance zéro, à l'école comme à la maison. Ensemble, prenons nos responsabilités pour promouvoir le respect et le civisme dans toutes les écoles du Québec!

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Bernard Drainville".

Bernard Drainville
Ministre de l'Éducation